



Annoncée en grande pompe par le gouvernement camerounais, ce projet qui va révolutionner le domaine de la santé au Cameroun sera mis en œuvre par la société santé universelle Cameroun SA pour une période de 17 ans.

Selon certaines informations concordantes, le projet suscité est une vraie révolution dans la mise en œuvre de la politique de santé au Cameroun. Et le moins qu'on puisse dire est que le projet est attendu comme une vraie bouffée d'oxygène de la part des camerounais qui ne disposent pas d'une couverture sanitaire de choix. Le contrat qui a été signé le 27 août dernier à Yaoundé sera implémenté par plusieurs autres structures à l'instar de High Tech Telesoft Cameroun SA ; GK Engineering et développement (société de droit coréen) et de New Tech Management malta (dotée d'un capital de 100 millions de FCFA).

Ce contrat signé entre Manaouda Malachie et Jacqueline Mekongo Noah, directeur général de Sucam SA aura une durée de 17 ans, par la suite, l'Etat camerounais prendra le relais. Pour le directeur général de Sucam SA, il va s'agir de : « de connecter l'ensemble des formations sanitaires tant publiques que privées qui auront été agréées par le ministère de la Santé. Celles publiques seront évaluées parce qu'elles n'entreront dans le système qu'en fonction du niveau d'un plateau technique adéquat. Celles des partenaires privés devront passer par une vérification et évaluation de leurs capacités à recevoir les usagers et leur rendre les soins de santé et prestations qu'ils sont en droit d'attendre ».

Pour rappel, le système de couverture santé universelle, initialement prévu pour être mis en place au Cameroun depuis 2018 a pour but de faire en sorte que tous les individus aient accès aux services de santé sans encourir de gaucheries financières. Selon les premières évaluations faites par le gouvernement, la CSU coûterait environ 1 300 milliards FCFA à l'État, pour un paquet de soins et services comprenant 185 interventions et 101 sous-interventions